

払戸小学校有終の美を飾る3つの大作戦 思い出大作戦第2弾 「有終の美畑」で菜園活動

「払戸小学校有終の美を飾る3つの大作戦」の中の「思い出大作戦第2弾」である菜園活動の様子を紹介します。



6月4日（火）、地域から畑の先生4名が来校して下さり、枝豆の播種とサツマイモの苗植えを教えてくださいました。開会式では思い出に残るよう頑張ろうとお話がありました。



全員で学校菜園に移動しました。まずは畑の先生から枝豆の種のまきかたを教わりました。穴に3つずつ種をまくことを頭に入れ、作業について見通しをもちました。



畑の看板です。枠は地域の畑の先生が作ってくださいました。それに6年生が手書きで「払戸小学校 有終の美畑」と書いてくれました。



教わったとおり3つずつ丁寧に種をまいて穴を埋めました。畑の先生はときに手伝いながらも温かく活動を見守ってくださいました。



次はサツマイモです。葉を寒風山の方に向けて深めに傾けて植えるというコツを教えてくださいました。全員真剣に植え方を聞いています。



葉の向きと根の傾きに気を付けながら心をこめて植えたのでよい思い出ができました。これから手入れを頑張り、秋には有終の美を飾る豊作になることを願っています。